



やえやま 1月号

八重地区協議会だより

2017年 No.148

発行：八重地区コミュニティ協議会 入来町浦之名4494番地2 電話・FAX：0996-44-4001

※ 世代間交流・地区忘年会 実施 ※



司会者の伊東さんと



プレゼントをもらって良かったね



勝田さんの手品に「アレっ？」

12月4日(日) 子供たちと交流を行ないながら、地区の忘年会を実施しました。運動会やはんや祭りには、毎年親子で参加してくれている子供たちですが、みんなに紹介する事は出来ずにいました。子供たちがたくさんいた頃は、老人会との交流活動も活発で、みんなでしめ縄を作ったり、竹ぼうきを作ったりしていましたが、最近は途絶えていましたので、良い機会になりました。松元家と日笠山家(隈之城から)の子供たちです。(いここです)

レクレーションには、副田コミの勝田会長さんに手品を披露していただき、みんなで楽しいひと時を過ごしました。



「踊るポンポコリン」を歌ってくれました。一番小さい子が、一番元気でした。

第5回 ふれあいサロン



血圧測定中



始まる前にストーブを囲んで談笑中



豚汁を調理中

12月4日(日) ふれあいサロンが行なわれました。お互いに、最近の体調の事や野菜作りの話など、近況報告に話が弾んでいました。

大山会長を中心に、文化祭に向けての練習等を行い、サロンの後は一緒に忘年会に参加し、小さな子供たちに目を細めながら楽しんでもらいました。

はまろう会の皆さんが、神岡幹線道路沿いの桜の周りや、モミジの下をきれいに草払いをされました。モミジの小さな葉っぱが、それぞれ鮮やかに色づいていました。

また、竹林同好会の皆さんが葛迫さん宅の竹林を整備されました。密集した竹を切って持ち出したり、下草を払ったり、それぞれ分担して作業されていました。道路沿いですので、すっきりなった竹林が見えますよ。コミセン横の竹林も下草払いをされ、タケノコが今や遅しと出番を待っているようです。

災害時の避難所となっているコミセンに、スマコミライトが設置されました。

これは、市内企業・学校が一体となって開発製造された独立型LED灯で、日中の太陽光を利用し蓄電され、夜間の外灯として停電時でも活用出来るようになっています。

自然の恩恵を利用した、地球にやさしいエネルギーです。

拡大



アフター国民文化祭

第1回薩摩川内こころの川柳大会が開催されます。

平成27年度に開催された国民文化祭。本年度さらにアフター国文祭として川柳大会を開催します。入来地域のみなさま、人間を謳う5・7・5の一行詩「川柳」の世界に触れてみませんか？

日時：平成29年2月12日(日) 9時開場 11時投句締め切り
場所：入来文化ホール ※参加費無料(発表誌希望者は500円)
参加方法：川柳作品を持参し会場で句箋(短冊)に記入後投句(提出)

◆大会終了後は抽選会もあります！

お問い合わせ先

薩摩川内こころの川柳大会実行委員会事務局 石神 または 春田まで

『年末年始の交通事故防止運動』について

各地区それぞれの場所で「桃太郎旗」を掲げ、事故防止を呼びかけています。

期間 12月10日(土)～1月10日(火)

全国スローガン 『年末年始 マナーアップで 事故防止』

薩摩川内署管内 『5時ライト！作戦』

運動の重点 【高齢者の交通事故防止】

1人ひとりが、十分に安全を心がけ、出かける時にはお互い声かけしましょう。

あいさつ運動実施について(お知らせ)

3学期始業式に合わせて、入来地域合同のあいさつ運動が実施されます。八重地区でもそれぞれの場所で立哨をお願いいたします。

日時：平成29年1月10日(火)午前7時から

場所：交通安全立哨が行われる場所

拝賀式開催について(お知らせ)

平成28年もいよいよ残り少なくなって参りました。今年も天変地変、いろいろな出来事が起こった年でした。皆さんにとっては、どんな年だったでしょうか。

さて、新しい年、平成29年のスタートを皆さんと一緒に祝いしたいと思います。多数の方々の参加をお願いいたします。帰省中の方も一緒にお誘いください。

日時：平成29年1月1日(日)午前10時から

1時間程度

場所：八重地区コミュニティセンター